

martes 2 de julio de 2024

La Laguna reúne a más de un millar de personas en la clausura de sus talleres de participación ciudadana

Más de 1.500 personas han formado parte de los 134 talleres de ocio a lo largo del año, impulsados por la concejalía de Servicios Municipales



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Servicios Municipales, celebró con más de mil personas una emotiva jornada de convivencia en la plaza del Cristo para clausurar los talleres municipales de ocio de participación ciudadana, que se han desarrollado este año en los 46 centros ciudadanos del municipio. Estos talleres han sido un pilar fundamental en la vida comunitaria, contando con la participación de más de 1.500 personas cada semana, tal y como destacó el concejal del área, Fran Hernández.

Con un total de 134 talleres de contenido variado, la ciudadanía ha podido disfrutar de actividades que van desde el acondicionamiento físico y el baile urbano infantil, hasta guitarra española, manualidades, memoria, patchwork, costura creativa, pintura,

sevillanas, teatro, yoga y relajación. Una programación diseñada para ofrecer entretenimiento y formación, que también se ha visto enriquecida con cursos específicos destinados a preservar las tradiciones canarias, como bailes canarios, calados y bordadores y vestimenta tradicional, que han permitido a los participantes conectarse con sus raíces culturales, aprender los pasos básicos de bailes y danzas folclóricas como las isas, folías y malagueñas, así como las técnicas artesanales de elaboración de piezas textiles, entre otros aprendizajes.

“Se trata de actividades que suponen una alternativa a su tiempo libre, de carácter gratuito y aptas para todas las edades, con el objetivo de seguir construyendo una comunidad más fuerte y unida”, expresó Hernández, resaltando el entusiasmo y dedicación de los talleristas cuyo trabajo se reflejó en el alto nivel y creatividad de los trabajos presentados en la muestra de clausura vivida este fin de semana en la plaza del Cristo. Durante el encuentro, Hernández adelantó que ya se está trabajando en la planificación de la próxima edición de los talleres, “una labor que estamos realizando en coordinación con la directiva y consejo de los propios centros, que son los que se encuentran en contacto directo con la ciudadanía y conocen de primera mano sus necesidades y demandas”.

Actividades para el verano

Este mes de julio se inician las actividades de verano promovidas por el área de Participación Ciudadana en las zonas costeras del municipio, en las piscinas de Bajamar y el arenisco de Punta del Hidalgo. Este programa de ocio saludable, dirigido a los vecinos y vecinas mayores de 50 años empadronados en el municipio, se desarrollará del 4 de julio al 29 de agosto, de lunes a viernes en horario de mañana, e incluirá actividades físicas moderadas y sensoriales grupales, impartidas por personal especializado.

Como novedad, este año las inscripciones se han gestionado mediante un formulario telemático a través de la web del Ayuntamiento de La Laguna, para facilitar el proceso de matrícula. Además, las 500 plazas ofertadas se han distribuido en 10 rutas zonales, con 50 plazas para cada una, para favorecer una mejor organización y garantizar la participación de los distintos barrios y pueblos.

Las sesiones incluirán actividades de acondicionamiento físico acorde a las edades de los participantes y estimulación sensorial, entre otros ejercicios, mientras disfrutan de un baño en compañía de vecinos y vecinas de su entorno habitual de residencia. “Compartir estas experiencias y actividades no solo ayuda a vencer la soledad, sino que también permite que se generen nuevas amistades y se refuercen los lazos existentes, fortaleciendo el sentido de pertenencia y generando un entorno social más cohesionado”, añadió Hernández.

Tradición participativa

También esta semana se ha impulsado una agenda talleres prácticos para poner en valor las tradiciones canarias. La programación, denominada ‘Tradición participativa’, se ha organizado en el marco de las fiestas en honor a San Benito Abad 2024, “para acercar al público la rica cultura popular, ofreciendo nociones para iniciarse en el baile de la isa canaria, aprender a tocar el timple y conocer los elementos de la vestimenta tradicional, como la manera correcta de llevar el pañuelo, sombrero o fajín, entre otras prendas características de la indumentaria tradicional”, indicó.

Con este objetivo, de la mano de Israel Espino, este martes, 2 de julio, se impartirá una charla sobre las primeras grabaciones discográficas del siglo XX y, para el jueves 4 de julio, otra sobre la iniciación al timple. Además, Miguel Méndez y Marta Pérez ofrecerán mañana miércoles, 3 de julio, una ponencia para aprender a vestirse de mago e impartirán un taller de danza y bailes canarios, ya en la jornada del viernes, 5 de julio. Estas actividades se realizarán en el Centro Ciudadano El Tranvía, de 18:00 a 20:00 horas.